
日　時：令和４年６月２９日（水）１８時～１８時３０分

場　所：緑と語らいの広場複合施設　えにあす１階　会議室４

出　席：（委員）貝嶋会長、大橋副会長、福原委員、石川委員

　　　　　　　　江川委員、安保委員、北国委員、狩野委員  　　８名出席

※欠席　横道委員

　　　　（ 市 ）保健センター長、保健課長、警防課長

　　　　　　　　母子保健・食育担当主査、保健予防担当主査

　　　　　　　　スタッフ　　　　　　　　　

傍　聴：０名

１．開会

２．委員紹介

３．会長・副会長選出

４．会長・副会長挨拶

５．報告事項

　会長の進行により、報告事項の審議が進められた。

　報告内容は次のとおり。

（１）令和３年度初期救急医療の実績について

　事務局より、令和３年度初期救急医療の実績について説明し、了承された。

【質問・意見】

Ａ委員　　　実績報告の３頁目、夜間・休日急病診療所の実績についてですが、

患者数が大きく減っている要因としてはコロナ禍になったことよる

受診控えやインフルエンザの患者が大きく減ったことによるものだ

と思われます。また、患者の市内、市外の割合でいうと市外からの

患者が減ってきているのは、千歳市に２０１７年に診療所が開院さ

れた影響もあるのかと思われます。

 実績報告の４頁目、夜間・休日在宅当番医療の患者数が減ってきて

いる要因についてもコロナ禍による受診控えが影響しているという

ことだと思います。

（２）令和４年度関係事業の推進について

　事務局より、令和４年度関係事業の推進について説明し、了承された。

令和４年度第１回恵庭市救急医療対策会議記録

  委員からの質問、意見はなかった。



６．その他

事務局　　　コロナ禍は依然として続いておりますが、先日、コロナウイルス感染症の

　　　　　クラスターが市内医療機関にて発生し、休日の外科当番の診療受入れができ

　　　　　なくなったと報告がありました。恵庭市医師会に他の医療機関が対応できる

　　　　　か調整をしていただきましたが、結果としては対応していただける医療機関

  　　　　が見つからず恵庭市内では空白となっておりました。

 こういった経緯から、当日は恵庭市の夜間・休日急病診療所を問合せ窓口

として、市民からお問合せがあった際には市外医療機関、主に当日診療して

いた北広島市などの医院をご案内し、対応することとしました。

 当日は外科に関するお問合せは２件ありましたが、急を要する場合は市外

の医療機関をご案内するなどの対応を行い、トラブル等はありませんでした。

 今後の対応につきましても、休日当番の医療機関が対応できなくなった

場合、まずは恵庭市医師会をとおして市内医療機関に対応していただける

か調整を行っていただき、対応が難しい場合は恵庭市の夜間・休日急病診

療所を問合せ窓口として市外の診療を行っている医療機関をご案内したい

と考えております。

７．閉会


